



回覧

令和2年12月

高遠町地区の皆様、こんにちは。早いもので、今年も残すところあとわずかとなってきました。今年度は、新型コロナウイルス感染症の流行により、様々な行事について中止または内容変更を検討しながら進めてきました。体調を崩す子どもも少なく、みんなとっても元気に保育園生活を送っています。「今できることの中で、最高に楽しくてワクワクすることをやってみよう！」を合言葉に、職員も一緒にワクワクをたくさん体験している毎日です。今回のさくらだよりでは、そんな子ども達のワクワクな様子を、ほんの一部ですがご紹介します。



毎年保護者会が中心となり、夕方から行っている夏祭りですが、今年は中止となってしまったため、昼間の時間に職員と園児のみで行いました。保護者会にも協力していただき、みんなの「楽しんじゃおう！」の気持ちが集まった笑顔いっぱいの夏祭りとなりました。



ピザ作り

畑で育てた夏野菜を使ってピザ作りをしました。ピーマンやトマト…普段はちょっと苦手でも、自分で作って食べるとあら不思議！「おいしい〜！！」と、格別な味でした。自分で作って食べる活動を通して、食への興味・関心を持ってくれたらと願っています。

秋の自然の中で...



遠足、お散歩…気持ちの良い天気の中、いろいろなところへ出かけ、自然の中で元気に遊んでいます。年長さんは、高遠第2, 3 保育園へ交流に出かけ、普段なかなか経験できないようなスケールの山あそびを楽しんできました。



園庭でも、毎日楽しく遊んでいます^^



胃腸炎やインフルエンザなど、感染症の流行する季節です。引き続き、手洗い・うがいをこまめに行い、子どもも職員もみんな健康で過ごしていきたいと思えます。地域の皆様も、体調には十分注意されて、元気にお過ごしください。

